

BOLETÍN No. 136 ->>

- Instituciones de educación superior de España, Chile, Brasil y Colombia podrían formalizar acuerdos académicos con la UAA
- Internacionalización un objetivo de las universidades con visión global.

Bogotá, Colombia.

Al participar en la Asamblea General Ordinaria de la Asociación Universitaria Iberoamericana de Posgrado (AUIP), el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes realiza gestiones con rectores de instituciones de educación superior iberoamericanas para lograr programas de intercambio académico, estudiantil y otros procesos de vinculación que fortalezcan la meta que en materia de internacionalización tiene la Máxima Casa de Estudios del estado.

En este sentido, Andrade Cervantes destacó que se han sostenido algunas pláticas con rectores de instituciones como la Universidad de Granada, la Universidad Nacional de Colombia con sede en Medellín, la Universidad Politécnica Católica de Perú, así como instituciones de Brasil, Chile y otras más de la península ibérica, todo ello con el objetivo de fortalecer los lazos de vinculación que permitirán avanzar con pasos firmes en el proceso de internacionalización, cumpliendo compromisos de movilidad estudiantil, estancias académicas, posgrados interinstitucionales, redes de investigación, entre otras muchas posibilidades de relaciones académicas que pueden ser impulsadas a través de diferentes convenios de colaboración, de acuerdo a la vocación de cada una de las instituciones referidas.

El rector de la UAA, expresó que su participación en la Asamblea General Ordinaria de AUIP ha permitido también conocer de primera mano los proyectos de trabajo de esta organización que agrupa a más de 180 universidades de Iberoamérica, especialmente destacó que dentro de la reunión se ha expresado la importancia de redoblar esfuerzos por incrementar y consolidar la oferta de estudios de posgrado en los países de América Latina y la península Ibérica.

Mencionó que dentro de la reunión, se ha destacado la importancia de reforzar también el pregrado y la investigación para formar un trinomio ideal en materia de educación superior, aunado a ello se ha destacado también la importancia de impulsar y capacitar al personal sobre el uso de las tecnologías de la información, realizando redes académicas que permitan la creación de posgrados a distancia.

Mario Andrade mencionó que todos estos proyectos de la AUIP, son compartidos por la Universidad Autónoma de Aguascalientes e incluso serán tomados en cuenta en el desarrollo del nuevo Plan de Desarrollo Institucional, para poder potencializar dentro del proyecto de crecimiento de la UAA, los objetivos que son tendencia internacional en materia de educación.

Finalmente, el rector de la Máxima Casa de Estudios del estado, quien es acompañado por el decano del centro de Ciencias Agropecuarias, Gabriel Ernesto Pallás Guzmán, destacó que dentro de la Asamblea General Ordinaria de la AUIP estuvieron presentes Ignacio Mantilla Prada, rector de la Universidad Nacional de Colombia, como anfitrión del evento; Francisco González Lodeiro, rector de la Universidad de Granada y presidente de la AUIP; Víctor E. Cruz Cardona, director de la AUIP; Francisco Martos Perales, director general adjunto de dicha asociación; mientras que la primera conferencia magistral estuvo a cargo de Carlos Eduardo Vasco Uribe, destacado investigador y docente colombiano, miembro de la Academia Colombiana de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales, Premio Nacional de Educación en la categoría “Exaltación a una Vida Dedicada a la Educación”



Realiza rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes acciones de vinculación con universidades de Iberoamérica. En la fotografía aparece con Francisco González Lodeiro, rector de la Universidad de Granada y presidente de la AUIP; Víctor E. Cruz Cardona, director de la AUIP; Francisco Martos Perales, director general adjunto de dicha asociación y Gabriel Ernesto Pallás Guzmán, decano del centro de Ciencias Agropecuarias de la UAA